

Pressemitteilung

15. August 2019

Familie Barton forciert ihr Fondsgeschäft

Zu der stattlichen Anzahl Wohnimmobilienfonds, die in den vergangenen Jahren aufgelegt wurden, hat auch die Barton Group ihr Scherflein beigetragen. Der familieneigene Investmentmanager hat derzeit Vermögenswerte von etwa 420 Mio. Euro unter seinen Fittichen und will Anfang kommenden Jahres zwei weitere Fonds starten. Damit würde das betreute Volumen verdoppelt.

<https://www.iz.de/finanzen/news/-familie-barton-forciert-ihr-fondsgeschaeft-152487>